

ひと筋に学び励みて墨縄の...

第16回

入学式

第147号

薩南だより
鹿児島県立 薩南工業
高等学校 三高



全員マスク着用で臨んだ入学生

四月七日、本校体育館で入学式が挙行されました。今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、保護者の人数を制限し手指消毒を徹底するなどの感染対策を行いながらの式となりました。新入生は武道館に集合し、出欠確認等を行った後、体育館へ入場してまいりました。堀之内公郎校長先生が「挑戦する気持ち、チャレンジ精神を持って高校生活を送ってほしいです。」と述べられ、情報技術科1年の新屋皓介さん(川辺中)が「自分に厳しく、何事にも積極的に取り組み、生徒としての本分を尽くすことを誓います。」と誓いのことばを宣誓しました。



情報技術科1年 新屋皓介さんによる「誓いのことば」



堀之内公郎 校長先生 (川辺中)



建築科



機械科



情報技術科



生活科学科



生徒代表挨拶をする崎山瑛哉さん (喜入中)



新任者挨拶の様子



一学期始業式の様子

四月六日に新任式及び始業式が行われました。新任式では本年度本校に赴任された八名の先生方を迎え入れ、生徒会長の機械科三年崎山瑛哉さん(喜入中)が「この伝統ある学校を先生方と一丸となり、より一層盛り上げていきたいと思います。」と歓迎のことばを述べました。その後、一学期始業式が行われ、学校の挨拶、校歌斉唱を行った後に、今年度は教室で頭髪服装指導が行われました。いよいよ始まった令和三年度、どのような年になるのか、生徒と職員一丸となって盛り上げていきたいと思ます。

新任式・一学期始業式

令和3年度 対面式



校庭に全校生徒集合

四月八日、対面式が実施されました。昨年度から健康管理を優先するために校庭での実施となり、堀之内公郎校長先生の挨拶の後、生徒会長の崎山瑛哉さん（喜入中）の崎山瑛哉さん（喜入中）が一なにかひとつでも徹底的に打ち込めるものを見つければ、有意義な高校生活につながると思います。」と挨拶をすると、新入生代表の情報技術科一年の新屋皓介さん（川辺中）が「先輩方のアドバイスや行動等をお手本にし、一日でも早く薩南工業高校の一員となれるよう、精一杯努力していきたいと思えます。」と決意を述べました。



対面式の様子



生徒会長の崎山瑛哉さん（喜入中）



新入生代表の新屋皓介さん（川辺中）

一日遠足

四月三十日に一日遠足が実施されました。本校では三年ぶりの実施となりました。一年生は知覧平和公園及び知覧特攻平和会館、二年生は知覧武家屋敷及び知覧特攻平和会館、そして、三年生は平川動物公園及びかごしま健康の森公園にそれぞれ行きました。当日は天気が心配されましたが、生徒全員の願いが届き、暑くもなく、とても過ごしやすい気候となり、生徒は思う存分に楽しんでいました。



1年生（知覧平和公園・知覧特攻平和会館）



2年生（知覧武家屋敷群・第二グラウンド）



3年生（平川動物公園・かごしま健康の森公園）

今後の予定

- 5月21日(金) 中間考査《25日(火)まで》
第一回 車体検査
新入生夏服販売(男子)
- 25日(火) 新入生夏服販売(女子)
- 26日(水) 朝読書《6月1日(火)まで》
- 27日(木) 就活応援キャラバン(建築科3年)
- 28日(金) 生徒総会
- 6月3日(木) 進路模試(3年生)
- 5日(土) 家庭科技術検定(和服2級実技)
- 6日(日) 第1回危険物取扱者試験(本校)
- 11日(金) 機械製図検定(1次)
- 12日(土) ものづくりコンテスト県大会

※予定ですので変更することがございます



四月十九日、本校の家庭クラブがボランティアで校内清掃を行いました。二、三年生の家庭クラブ委員四十七名が月に一回行っており、今回は正門周辺を清掃してくれました。

薩南トピックス 家庭クラブ 清掃活動